
(Articolo pubblicato sul sito “Palazzo Tenta 39” di Bagnoli Irpino il 13.10.2017) 

Comitato ProLaceno: Auspichiamo che Giannoni dia 
l’assenso all’incontro pubblico 
13.10.2017, Il comunicato (di Giovanni Agosto, Presidente del Comitato ProLaceno) 

 

In riferimento al nostro manifesto pubblico affisso in paese da qualche giorno che richiama la 
questione delle “Seggiovie”, il Comitato ProLaceno vuole informare i cittadini TUTTI che ha 
ricevuto, in data 12 c.m., l’adesione all’incontro da parte del primo cittadino Dr. Filippo Nigro. 

Si auspica che anche il Gestore degli impianti di risalita dia l’assenso alla partecipazione 
dell’INCONTRO PUBBLICO proposto da questo Comitato. 

Nel restare in attesa di risposta da parte della ditta locataria si vuole ricordare per l’ennesima volta 
che le motivazioni dei nostri interventi NON SONO DI NATURA PARTITICA O POLITICA, 
visto che è prossimo l’evento elettorale che porterà Bagnoli Irpino alla scelta dei futuri 
amministratori. 

Noi continuiamo a dire che è indispensabile e necessario trovare una soluzione “ad ogni costo” e 
crediamo che un CONFRONTO democratico, civile e libero sia un giusto strumento per 
“RAGGIUNGERE L’OBIETTIVO ” e di non fare solo chiacchiere ma di essere pratici e con la 
volontà di arrivare a risoluzione. 

Nella speranza di realizzare un’ UNITA’ DI INTENTI tra gli attori principali che non scontenti 
nessuna delle parti ci auguriamo che finalmente si realizzi con successo e in via definitiva la fine 
del diverbio che porti a breve termine la riapertura delle seggiovie e a lungo termine l’ 
l’ammodernamento delle stesse. 

“COMITATO ASSOCIATIVO PROLACENO” 
e-mail comitatoprolaceno@libero.it tel. 3888003000 
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